



Die Hubbrücke hat jetzt ein leuchtendes Segel-Dach

Die neue Attraktion Bar-Klang-Hubbrücke ist um eine weithin sichtbare Facette reicher: Am Freitagabend wurden rote Segel auf dem technischen Denkmal „gesetzt“. Die

Architekten Sandra Oheim, Ulrike Jochum und André Hellberg konstruierten das Membrandach nach einer Idee, die während eines Workshops von Architektenkammer und

Planungsamt geboren wurde. Aus Anlass des Stadtgeburtstages empfängt die Brücke bis 28. August als gastronomisch-künstlerisches Zentrum Besucher. Foto: Roland Schödl